

ENGEL & VOÛKERS

7 Pièces

320 m²

Réf. W-02155P

3 950 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine avec magnifique vue mer sur le Golfe de Saint Tropez. Cette maison de 7 pièces principales, entièrement décorée avec goût, offre des perspectives très agréables grâce à une organisation de l'espace en terrasse. Elle dispose d'une entrée majestueuse donnant sur l'espace vie des propriétaires avec chambre de Maître en suite et grand bureau. Plus bas, un vaste séjour avec cheminée, une salle à manger et une grande cuisine dinatoire. Les 3 chambres d'invités, toutes en suite, respectent l'intimité de chacun. Les grandes baies vitrées ouvrent largement les perspectives et ...

Contemporary villa with magnificent sea views of Saint Tropez gulf. This 7 main rooms' villa, totally decorated with taste, offers pleasant outlooks due to the organisation of the area in terraces. It provides a majestic entrance hall giving onto the Master living area with en-suite Master bedroom and large study. Lower, a large living room with fireplace, a dining room and a large dining kitchen. The 3 guest bedrooms, all en-suite, respect individual intimacy. The large bay windows open onto the horizon and enjoy sunshine all year long. The garden is totally closed and the house benefits ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR CANNES

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

